

2024-06-02

## ¡Todo listo! Millones de capitalinos saldrán a votar este 2 de junio

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.la-prensa.com.mx/metropoli/elecciones-en-ciudad-de-mexico-millones-de-capitalinos-votan-por-el-proximo-jefe-de-gobierno-12013795.html>

A votar este domingo todos los capitalinos de 18 años y más inscritos en la lista nominal de electores, en una jornada comicial en que todo está preparado para brindar seguridad con la participación del Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano de la Ciudad de México (C-5) y se pueda acudir a las casillas sin problema alguno, a fin de elegir a los representantes populares a diversos cargos de elección.

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) se declaró listo para los comicios a nivel local de éste 2 de junio y para tal efecto, está programada la instalación de más de 13 mil casillas.

Quienes viven en la capital del país, tienen el derecho de votar para elegir, en esta ocasión, a las personas que ocupan la jefatura de gobierno, las 66 diputaciones locales y a las titulares de las 16 alcaldías, con sus respectivas concejalías.

Además, a nivel federal se votará por el titular de la Presidencia de la República, senadores y diputados federales.

Ese ejercicio lo podrán llevar a cabo los casi ocho millones de habitantes de la metrópoli inscritos en la lista nominal, de las 08:00 a las 18:00 horas.

Fue el organismo electoral el que reiteró la invitación al electorado capitalino a ejercer su derecho al voto, en el marco del proceso electoral local ordinario 2023-2024.

Resulta que para orientar a la ciudadanía, se ha puesto a disposición el Centro de Información Telefónica del IECM (CITIECM) con los números 55 2652 1175 y 800 433 3222 en el que se proporcionará información sobre la ubicación de las casillas y diversos temas relacionados con la jornada electoral. Asimismo, se puede consultar el sitio web <https://ubicatucasilla.ine.mx/>

Además, como parte de la organización de los comicios, más de 80 mil ciudadanos que recibieron una capacitación completa sobre el proceso electoral, serán las personas funcionarias de las Mesas Directivas de Casilla, encargadas de la recepción y conteo de los votos.

Mientras que, para emitir un voto razonado e informado, el IECM habilitó el Sistema Candidatas y Candidatos, Conóceles, disponible en el sitio <https://www.iecm.mx/www/sites/elecciones2024/conoceles.html>

A su vez, las personas chilangas que radican en el extranjero, aún podrán votar de manera presencial en las 23 sedes consulares habilitadas con urnas electrónicas hasta las 18:00 horas, tiempo de la Ciudad de México.

Y aunado a lo anterior, se contará con la participación de más de cien personas integrantes de la misión de acompañamiento de personas observadoras electorales y visitantes extranjeras, así como de personas oficiales electorales, quienes darán fe y dotarán de transparencia a las actividades de la jornada de votación.

Para garantizar la seguridad en la jornada de votación, las autoridades locales y federales implementarán un operativo en toda la ciudad, además de que personal del IECM se instalará en el C5 de la policía capitalina, desde donde se monitoreará el buen desarrollo de la jornada electoral.